

## NOTRE ENTREPRISE EN DEUIL

Madame MARBOT n'est plus !

Elle s'est éteinte le 4 mars dernier. Sa disparition nous a affectés, et c'est dans un profond recueillement que beaucoup d'entre nous l'accompagnèrent à sa dernière demeure, dans le petit cimetière de Neuvic.

C'est là qu'elle avait souhaité reposer, au milieu de ceux avec qui elle avait vécu, et qu'elle avait aimés. En effet, derrière cette volonté, derrière cette énergie qui l'animait, et qui marquait son personnage, se dissimulait un cœur généreux qui, dans sa retraite, lui faisait se rappeler les anciens avec beaucoup d'émotion.

Elle s'intéressa toujours à nos activités, alliant dans son raisonnement, sa grande expérience, ses nombreux souvenirs du passé de l'entreprise, et l'actualisation de ses connaissances, elle nous étonna souvent par la perspicacité de ses avis sur l'évolution de nos affaires.

Nous honorons sa mémoire, en nous rappelant qu'elle fut un exemple de courage et d'opiniâtreté.

En 1906, à la mort de M. Jean MARBOT, fondateur des usines de Neuvic, M. Léopold MARBOT son neveu, prit la direction de l'entreprise, et choisit

son épouse comme collaborateur principal. Quelques années plus tard, leur gendre et leur fille, M. et Mme FAVIER, s'associaient à la direction.

Madame MARBOT présidait aux destinées du Service de Vente, mais, aux dires des anciens, sa responsabilité ne s'arrêtait pas là, car la vue d'ensemble qu'elle avait sur la marche de l'entreprise, a fait qu'elle contribua pour une large part à son développement.



Dans les années 1930, le destin allait frapper durement la famille MARBOT, puisque leur fille, Mme FAVIER, disparaissait brutalement en 1936, et trois ans plus tard, leur gendre, M. FAVIER.

En 1941, Mme MARBOT était à nouveau frappée par le destin. M. Léopold MARBOT disparaissait au moment où l'entreprise se donnait de nouvelles structures.

Madame MARBOT se retirait alors à Périgueux, afin de se consacrer à l'éducation de ses deux petites-filles.

Malgré ce retrait de l'activité directe, elle ne cessa point toute relation avec la Société. Elle en fut l'un des administrateurs jusqu'à sa dernière

(Suite page 2)

## NOTRE ENTREPRISE EN DEUIL

(Suite de la 1<sup>re</sup> page)

heure. C'est pourquoi nous la retrouvons souvent parmi nous. Elle éprouvait une joie réelle et profonde à venir se replonger dans l'atmosphère de travail qui avait été le but essentiel de sa vie. De même, elle ne manquait aucune occasion d'assister aux cérémonies, telles que remise de médailles, départs à la retraite, là où elle était sûre de retrouver des anciens. Ceux-là même en ont gardé un excellent souvenir, car ils savaient qu'ils n'étaient pas étrangers aux fréquentes visites de Mme MARBOT, laquelle ayant gardé bon pied, bon œil, savait retrouver un nom en rencontrant un visage.

Nombreux furent les anciens à assister à ses obsèques, aux côtés de personnalités parmi lesquelles



Mme MARBOT entourée de « ses anciens », fête ses 85 ans.

on notait la présence de M. VOGT, Président honoraire de la Société; de M. BABAULT, Administrateur, et de M. LEVASSEUR, entourés des principaux chefs de service venus témoigner leur sympathie à la famille de celle dont le souvenir nous restera attaché comme l'est à l'entreprise le nom qu'elle a porté et fait rayonner dans le monde de la chaussure.

Nous renouvelons à M. et Mme Jean-Claude MARBOT, M. et Mme Pierre AYMARD, à M. et Mme Marc BRACHET, ainsi qu'à toute la famille, nos condoléances attristées.

## Commission de Fonds de Solidarité

La réunion s'est tenue le 13 mars à 11 heures sous la présidence de M. DUJARDIN.

A l'ordre du jour : Questions diverses.

### COMITE D'ENTREPRISE

La réunion a eu lieu sous la présidence de M. Dujardin le 21 mars à 16 heures.

A l'ordre du jour :

- Salaires applicables au 26 mars 1973,
- Questions diverses.

## Retraite de Madame Yvonne BELLET

Le 2 mars, la salle du restaurant d'entreprise connut une fois de plus une animation particulière à l'occasion du départ à la retraite de Mme Yvonne BELLET. Cette manifestation était placée sous le signe de l'amitié puisque l'ensemble de l'atelier 460 était venu témoigner sa sympathie à Mme Bellet.

Ce fut M. Albert Petit, son dernier chef d'atelier, qui en quelques phrases chaleureuses rendit hommage aux 25 années de labeur que l'éluë du jour avait consacrées à l'entreprise.

Après avoir retracé la carrière de Mme Bellet, il tint à souligner les qualités de travailleuse assidue et ponctuelle dont elle avait fait preuve pendant tant d'années et



Que la lumière soit !  
pourra aisément dire Mme BELLET.

surtout l'amitié qu'elle avait su inspirer tant à ses camarades de travail qu'à ses chefs. Porte parole de l'atelier qu'il dirige, M. Petit porta le toast de l'amitié en souhaitant à Mme Bellet une longue et paisible retraite, vœux auxquels « Notre Bulletin » s'associe pleinement.



Ses amis, elle ne les compte plus, ils sont nombreux.

## 34 TECHNICIENS SOVIETIQUES DE LA CHAUSSURE PARMI NOUS

Neuvis vécut, le vendredi 9 mars, à l'heure soviétique. En effet, 34 techniciens de la chaussure, en voyage d'études dans le Sud-Ouest, vinrent ce



Présentation audio-visuelle de l'entreprise  
par M. LEVASSEUR.

jour-là nous rendre visite. Ce voyage organisé par la Compagnie des Wagons-lits Cook, les avait amenés à visiter plusieurs usines et manufactures de notre région, notamment autour de Bordeaux, où ils avaient été reçus, la veille, par la Municipalité.

Arrivés en terre neuvisoise à 10 heures, ils furent accueillis dans la cour de l'entreprise par M. LEVASSEUR, entouré de ses collaborateurs. Après les salutations et souhaits de bienvenue d'usage, M. LEVASSEUR, s'adressant à des confrères et clients, traça un schéma succinct de nos activités et implantations et laissa le soin à M. SANNIER de développer la partie commerciale et de faire le point sur nos relations d'affaires avec les pays de l'Est.

Puis, sous la conduite de MM. LEVASSEUR,



Les techniciens soviétiques intéressés  
par les commentaires relatifs à notre collection.

BREGEARD, RODRIGO et BOST, ils commencèrent la visite des ateliers après s'être intéressés à notre collection. Il est à noter que, malgré la difficulté des échanges, car il n'y avait qu'un interprète, la compréhension mutuelle fut grandement aidée par l'intérêt que manifestaient nos invités pour nos réalisations. La visite de Planèze débuta par un passage au Restaurant d'Entreprise et se poursuivit par les ateliers de mécanique, les dépôts, le 401 et l'atelier Haute Fréquence. En raison de l'attention que nos hôtes portaient à nos installations, c'est avec une demi-heure de retard sur le programme initial que s'effectua le retour à Théorat, retour comportant un arrêt photo dans la cour d'honneur du magnifique château de Neuvis.

A Théorat, un vin d'honneur les attendait. M. LEVASSEUR prit la parole afin de remercier nos homologues soviétiques de leur visite et leur faire savoir combien il était sensible à l'intérêt que chacun avait apporté au déroulement de cette rencontre. Il exprima également toute sa satisfaction de la collaboration qui a été instaurée entre RAZNO EXPORT et notre Entreprise et souhaite que cette collaboration



L'auditoire.

continue à se développer entre la chaussure soviétique et la chaussure française.

Le porte-parole du groupe remercia alors M. LEVASSEUR de cette réception chaleureuse et cordiale, fit l'éloge de notre outil de travail et de nos méthodes techniques modernes. Après ces congratulations mutuelles, quelques présents lurent échangés ; les boutonnères se fleurirent rapidement aux armes du Périgord, tandis que celles des représentants de l'entreprise étaient enluminées par des insignes commémorant le 50<sup>e</sup> anniversaire de la mort de Lénine ou d'écussons folkloriques.

Après avoir pris de nombreuses photos et distribué force accolades, nos invités nous quittèrent afin d'aller se restaurer au Moulin Brûlé, en compagnie de MM. LEVASSEUR et SANNIER.

(voir la suite page suivante)

## VISITE DES ELEVES OFFICIERS DE L'ECOLE SUPERIEUR DE L'INTENDANCE

Le jeudi 8 mars, nous avons eu le plaisir de recevoir l'Ecole Supérieure de l'Intendance de Montpellier, représentée par 4 Officiers-élèves placés sous la direction de leur professeur, le capitaine Pitchenko, auxquels s'étaient joints M. l'Intendant Mosnier et le capitaine Moinet du Service de Réalisation de l'Habillement à Toulouse. Cette visite, maintenant traditionnelle, permet de resserrer constamment les liens existant entre l'administration et notre société.

Accueillis par M. LEVASSEUR entouré de ses collaborateurs principaux, ils assistèrent tout d'abord dans la salle de conférences n° 1 à une présentation audio-visuelle de notre entreprise. Les commentaires étaient assurés par M. Brégeard pour la partie technique, MM. Waismann et Dujardin pour l'administration et par M. Sannier pour la partie commerciale.

### 34 Techniciens soviétiques parmi nous

(suite)

*Ils mirent ce repas à profit pour compléter leurs informations sur la technique, l'administration, la promotion, les qualifications du personnel et son recrutement ainsi que la formation professionnelle au sein de l'entreprise.*

*C'est avec un important retard sur l'horaire prévu qu'il fallut se quitter. Après avoir chanté un hymne*



Mme Boyer décrivant le fonctionnement des convoyeurs UNITED.

*de remerciement et de souhait de bonheur à l'intention de la Société Marbot, de son personnel et de sa direction, nos visiteurs prirent le chemin des Tanneurs de Sireuil.*

*Souhaitons que ces contacts, qui permettent une meilleure connaissance et une meilleure compréhension des peuples, se renouvellent dans l'avenir.*

Cette présentation détaillée dura plus d'une heure et permit à nos hôtes de se faire une idée plus juste de ce que nous sommes. Conduits par MM. Bost et Rodrigo ils parcoururent ensuite les ateliers de Théorat et s'intéres-



M. Brégeard développe les nouvelles réalisations techniques.

sèrent plus particulièrement aux détails de la fabrication des chaussures « Intendance ». Après quoi nos visiteurs se penchèrent sur notre Collection.

L'après-midi, après un repas pris en commun, Planèze fut le centre d'intérêt de cette journée d'étude qui s'acheva par une réunion au cours de laquelle nos invités pu-



Dans les ateliers, sous la conduite de MM. BOST et LABRUE.

rent poser de nombreuses questions complémentaires relatives à nos activités.

Avant de partir, nos hôtes tinrent à présenter leurs remerciements et dire leur satisfaction et l'intérêt qu'ils eurent à découvrir le bel outil de travail que sont nos installations et leur organisation.

## Intense activité entre la Grande-Bretagne et Marbot

Le début du mois a été marqué par d'importantes réunions avec notre client britannique : la British Shoe Corporation.

Celles-ci ont commencé par la visite à Paris de l'exposition : chaussure expo-printemps, qui s'est tenue au Bourget, du 4 au 6 mars.

M. LEVASSEUR, accompagné de M. CASALIS, s'y était rendu afin de rencontrer M. ROBERTS, managing director de la B.S.C., lequel était entouré de MM. PURLING et BURGOINE et de MM. HORREX et HEATH, respectivement spécialisés dans l'achat des chaussures « Homme » et « Enfant ».

Lors de cette réunion, empreinte de cordialité, les problèmes de nos relations commerciales ont été étudiés en tenant compte de la situation monétaire internationale actuelle.

Par la suite, MM. HORREX et HEATH ont poursuivi avec M. CASALIS leur voyage jusqu'à Neuvic, où ils ont pu visiter avec beaucoup d'intérêt nos usines de Théorat et de Planèze.

Cette rencontre a permis, une fois encore, de mettre en évidence la qualité de nos produits et le crédit dont ils jouissent auprès de nos clients.



De droite à gauche : MM. SANNIER, HORREX, HEATH, CASALIS et CHARENTON.

## DES NOUVELLES de nos militaires

→ Le canonnier VERGNAUD Gilbert remercie la rédaction de lui avoir fait parvenir le Bulletin du mois précédent et assure à ses camarades du 401 que le moral est au beau fixe puisqu'il réalise une activité qu'il ne retrouvera pas dans le civil : il est pilote de char.

Il adresse ses amitiés au personnel.

→ Le gendarme auxiliaire CHAUMARD Gérard accuse bonne réception de Notre Bulletin et en remercie la rédaction.

Après sa courte visite du 23 mars, il envoie ses amitiés aux camarades qu'il n'a pu rencontrer, particulièrement à ceux de l'atelier 470.

## BOLOGNE 73

Nos modélistes se sont rendus à Bologne, en Italie, où se tenait la Foire Internationale de la Chaussure, du 9 au 13 mars. Ils en ont rapporté les tendances fondamentales qui influenceront la mode l'an prochain et les ont résumées pour « Notre Bulletin ». Ils nous apprennent le renouveau de la chaussure habillée, élégante et fine. Les hommes porteront Loafers et Trotteurs vernis en veau crispé ; la chaussure de détente restant le Safari.

Afin de rehausser leurs toilettes, les femmes chausseront également des trotteurs pointus et habillés avec de nombreuses garnitures. Pour la détente, sabots rustiques à semelles de bois clouté et talons hauts aux couleurs variées.

La mode enfantine reste sensiblement identique à celle en vigueur actuellement, avec cependant des modifications consécutives à l'évolution de celles des aînés.

## Les Stagiaires du mois

M. PINEL, de Vernon, vient de passer un mois à Neuvic, afin de parfaire ses connaissances dans le domaine du montage des chaussures.

—o—

M. KNAAPEN, avant de prendre de nouvelles et importantes responsabilités à Saïgon, a tenu à s'arrêter, les 14 et 15 mars, dans notre entreprise, pour prendre connaissance des derniers développements en application chez nous.

—o—

M. PARRAB, destiné à occuper d'importantes fonctions aux Indes, a mis à profit son passage en Europe pour faire le point sur les nouvelles techniques en vigueur à Neuvic.

—o—

M. DECIMA, un ancien Neuvicois actuellement acheteur à Tananarive, est venu faire un bref séjour parmi nous pour s'informer des améliorations apportées aux techniques de gestion.

## Merci

M. CHARBONNEAU Michel, élève de 3<sup>e</sup> année de l'Ecole Supérieure de Commerce et d'Administration des Entreprises, à Bordeaux, en stage dans la société depuis un mois et demi, tient à remercier tout le personnel de l'aide efficace apportée dans son étude.

## INFORMATIONS SOCIALES

### FONDS DE SOLIDARITE

Les adhérents qui se sont mariés depuis le 1<sup>er</sup> juillet 1972 et désirent cotiser pour leur conjoint salarié ou non, doivent se faire inscrire le plus rapidement possible, au bureau du personnel.

### ALLOCATION ORPHELIN

Cette prestation versée par la Caisse d'Allocations Familiales, 50, rue Claude-Bernard, à Périgueux, a été augmentée à compter du 1<sup>er</sup> janvier 1973. Elle s'élève actuellement par mois à 137,50 F pour les orphelins de père ET de mère, et à 68,75 F par mois pour les orphelins de père OU de mère.

### N'OUBLIEZ PAS !

de bien remplir vos feuilles de maladie :

- en vérifiant les indications du médecin,
- en vérifiant les indications du pharmacien,
- en collant vos vignettes sur les feuilles et non sur les ordonnances,
- en joignant vos bulletins de paie.

**SURTOUT N'OMETTEZ PAS DE SIGNER  
VOS FEUILLES DE MALADIE**

### Parlons Assurances

En fin d'année scolaire, bien des enfants partent en voyages, excursions, en compagnie de leurs maîtres.

Sont-ils assurés ?

En prévision d'un voyage organisé, les établissements scolaires demandent souvent aux parents de signer une décharge de responsabilité. Quelle valeur a cette formalité ? Aucune !

En effet, les règles de responsabilité sont d'ordre public et l'on ne peut y renoncer d'avance et de façon générale.

De plus, selon la loi, l'administrateur légal des biens d'un mineur ne peut renoncer pour ce dernier à l'exercice d'un droit sans l'autorisation d'un juge des tutelles. Or celui-ci se garderait bien d'autoriser un père de famille à renoncer par avance à réclamer une indemnité pour un enfant victime d'un accident. Il ne s'ensuit pas que l'établissement scolaire serait automatiquement responsable en cas d'accident ; la responsabilité des organisateurs ne serait en effet retenue que si une faute de leur part était commise et prouvée.

Cependant, il est possible que votre enfant bénéficie d'une assurance dite « individuelle-accidents », prévoyant, en dehors de toute question de responsabilité, le versement d'indemnités forfaitaires, notamment en cas d'infirmité. La garantie « extra-scolaire » qui est souvent proposée avec l'assurance scolaire, prévoit cette garantie.

Ne laissez pas vos enfants courir des risques inutiles. Assurez-les ! ne serait-ce que le temps du voyage.

### SACHEZ QUE :

*Pour percevoir sans retard votre demi-salaire...*

Les nouvelles feuilles de soins établies par la Caisse de Sécurité Sociale n'ont pas prévu de paragraphe pour que le médecin indique la date de reprise du travail.

Néanmoins, cette mention ou un certificat médical de reprise sont toujours indispensables pour que la caisse puisse régler votre demi-salaire.

En outre, lorsque vous reprenez votre travail, vous devez fournir au bureau du personnel un certificat médical, lequel est conservé dans votre dossier au sein de l'entreprise.

Demandez à votre médecin d'établir cette pièce en double exemplaire (un pour l'usine, l'autre pour la Caisse de Sécurité Sociale). A défaut d'envoi de cette pièce, la Caisse refusera votre dossier et vous le retournera.

Prenez donc vos précautions pour éviter cet ennui.

### PRUDENCE

L'accident nous guette, pas seulement à l'usine, mais pendant le trajet pour nous rendre à pied-d'œuvre. La route est le lieu de prédilection des déboires qui nous arrivent. Peu d'accidents ont pour cause des défaillances mécaniques. La plupart sont dus à l'imprudence de chacun et s'ils ne sont pas toujours mortels, ils entraînent souvent des



perturbations du comportement de l'individu ; perturbations tant physiques que psychologiques.

Tout ceci n'arriverait pas si chaque usager de la route s'en tenait au respect de la signalisation, au bon entretien de son véhicule et à la sobriété indispensable pour prendre le volant.

Chez nos voisins britanniques, la règle première du Code de la Route est : « Pensez aux autres mais ne comptez pas sur eux », sage précaution puisqu'on ne peut prévoir les réactions de son voisin.

On pourrait lui ajouter : « Ne prenez pas la route, partagez-la plutôt ! ». Pensez-y !

# CARNET DE L'ENTREPRISE

## NAISSANCES :

Nathalie LACROIX, dont la maman est à l'atelier 415.

Murielle PARROT, sa maman travaille au 416.

Lydia GESLIN, son papa est au 452.

Marie-Pierre LECELLE, sa maman est au 471.

Isabelle VILLOT, sa maman est au 414.

Sophie PUYBONNIEUX, sa maman est au service 600.

Christophe LALANDE, sa maman est au service 600.

David ROUSSEAU, sa maman est à l'atelier 410.

*Félicitations aux parents et vœux de bonheur aux bébés.*

## MARIAGES :

M<sup>lle</sup> COUPLET Micheline (atelier 405) avec M. Blancheton Jean-Jacques.

M<sup>lle</sup> BONNAVENTURE Nicole (atelier 417), avec M. Laroye Claude.

M. PETIT Christian (service 680) avec M<sup>lle</sup> Piette Andrée.

M<sup>lle</sup> TELLA Isabelle (atelier 410) avec M. Van de Zande Serge.

*Vœux de bonheur aux nouveaux époux.*

## DECES :

M. et M<sup>me</sup> CRABANAT (456) ont perdu leur fille.

M<sup>lle</sup> CANOVAS Annie (410) a perdu son papa.

M<sup>lle</sup> LESTANGT Sylvie (410) a perdu sa grand-mère.

M. et M<sup>me</sup> COUPLET Jacques, M<sup>mes</sup> COUPLET Mi-reille et Evelyne, M<sup>me</sup> BLANCHETON, ont perdu leur grand-mère.

*A ces personnes éprouvées, nos condoléances attristées.*

## Sous la houlette de Saint Crépin

Nous allons terminer aujourd'hui notre tour d'Europe des festivités consacrées à Saint Crépin et Saint Crépinien.

Les Zapateros (cordonniers) espagnols organisent des fêtes corporatives à caractère religieux. Mais ils ne sont pas exclusivement placés sous la protection de Saint Crépin et Saint Crépinien et tournent leurs dévotions vers Saint Marc, Saint Anien et Salvador de Horta. Pourquoi tant de patronages ?

Salvador de Horta fut cordonnier et bienfaiteur de la cordonnerie espagnole. Considéré comme un Elu de Dieu, il fut dénommé le Bienheureux Salvador de Horta et est célébré le 18 mars. Quant à Saint Marc et Saint Anien il faut faire appel aux textes bibliques. Dans les Actes des Apôtres, il est dit que Saint Marc cassa une de ses sandales au moment d'entrer à Alexandrie pour y prêcher la religion du Christ. Il s'adressa au Cordonnier Anien, lequel venant de se blesser avec une alêne s'exclama, dans sa douleur : « Oh Dieu Unique... » Saint Marc saisit cette occasion pour lui parler de Dieu. Il fit une ardente prière et appliqua de la boue sur la blessure d'Anien qui, miraculeusement fut guéri. Anien fut donc désormais converti à la foi chrétienne. Marc le nomma quelque temps après, évêque d'Alexandrie. Il gouverna le diocèse 19 ans après la mort de l'évangéliste et mourut le 26 novembre de l'an 86 après J.C. Mais sa fête est commémorée le 25 avril.

Groupés en confédération nationale, les cordonniers italiens fêtent toujours Saint Crépin et Saint Crépinien par des cérémonies religieuses suivies de banquets. Certaines régions célèbrent la coutume avec éclat et les cordonniers ferment leur atelier le 1<sup>er</sup> lundi après le 25 octobre. Ils possèdent en outre une chapelle dédiée aux Saints en l'Eglise Notre Dame des Neiges, à Vigevano.

Mais ce sont surtout les cordonniers âgés qui respectent cette fête corporative ; le 25 octobre ou le dimanche le plus proche, une grande cérémonie a lieu en la chapelle de la corporation du cuir de la cathédrale de Turin où l'on peut voir un polyptique du peintre piémontais Défente Ferrari sur les Saints Crépin et Crépinien accompagné de 18 tablettes relatant les faits marquants de la vie de ces deux saints.

Pour terminer nous dirons que la Suisse, le Bénélux et la France ne fêtent plus Saint Crépin et Saint Crépinien, sauf dans quelques régions où subsistent quelques maîtres-artisans, lesquels traduisent ces festivités par des banquets, excursions, tombolas ou jeux divers.

Ainsi prend fin un aperçu des différentes façons de célébrer en Europe les Saints patrons cordonniers.

## REFLEXION

*Si nous étions infaillibles, il serait bien mince, ce plaisir si cher aux hommes, de chercher les erreurs d'autrui.*

# LIBRE SERVICE

## A VENDRE :

- Près de Montpon : F 4 avec garage, très bon état, 10 ares de jardin. S'adresser à la Rédaction.
- Place de l'Eglise à Saint-Vincent-de-Connezac — Maison comprenant grande cuisine, 1 chambre à coucher, 2 caves.
- Au bourg de Neuvic, maison 5 pièces, eau courante, jardin et garage attenants. Prix : 30.000 F. S'adresser à Mme Broussouloux.
- Tente de camping 6/7 places — 25 m<sup>2</sup> au sol.
- Matériel de camping comprenant 4 lits toile, sandow, table, réchaud.
- Remorque camping Erka 280 kilos — bâche grand modèle volume 1 m<sup>3</sup>. S'adresser à la Rédaction.

## A VENDRE :

- Austin 850 — année 67 — très bon état, 4 pneus neufs + options. Prix 3.500 F. S'adresser à Mme Chevrion Claudine, atelier 412.
- R 8 Major — excellent état, pneus neufs.
- 2 CV — petit prix. S'adresser à la rédaction.
- 2 CV 1960 — bon état — Prix 1.000 F. S'adresser à Mme Broussouloux.
- Salle à manger vernis polyester + bibliothèque — Lustre moderne 6 branches (prix intéressant).
- Cuisinière à mazout avec chauffe-eau incorporé marque Deville — Libre juillet. S'adresser à la rédaction.

## A VENDRE :

- 2 CV année 1964 — bon état — moteur et freins refaits — pneus neufs — Prix 1.700 francs. S'adresser M. Lacoste J.-Claude — atelier 712.
- Cireuse — Etat neuf.
- Barque pêche bois — moteur adaptable — longueur 3 m, largeur 1 m 20 — très bon état. S'adresser à la rédaction.

## ACHETE :

- tondeuse à gazon, S'adresser à la rédaction.
- Electrophone bon état,
- vieilles portes intérieures de logement (même à réparer).
- barreaux de protection de soupiraux ou petites fenêtres (fer). S'adresser à Mme Broussouloux.

## AVIS

- Les Etablissements Paul GOURINCHAS, Electro-ménager, distributeur officiel Philips à St-Astier, informent tous les titulaires du carnet d'achats MARBOT, de l'impossibilité de leur assurer la remise de 15 % qui est notifiée. Une remise de 10 % sera tout de même consentie sur les achats dont le montant sera supérieur à 200 F.
- Dame garderait enfants. S'adresser à M. MARTIAL J.-Pierre — Service 100.
- A louer : Maison comprenant cuisine, salle de séjour, 4 chambres, salle d'eau, WC, débarras, grenier-jardin — 250 F par mois. A Gravelle par Annesse-et-Beaulieu. S'adresser à la rédaction.
- Chambre meublée, à Planèze, offerte gratuitement à jeune femme ou jeune fille sérieuse en échange de petits services et compagnie pour deux personnes âgées. Vie de famille assurée. S'adresser à Mme BROUSSOULOUX.
- Médecin spécialiste recherche secrétaire âgée de plus de 18 ans, pour réception des malades et correspondance. Bonne présentation et bonne orthographe. S'adresser à Mme BROUSSOULOUX.
- Recherche nourrice pour enfant de 2 mois. Le plus près possible de Périgueux. S'adresser à Mme BROUSSOULOUX.

## Souziens...

Un Français, un Américain et un Ecossais entrent dans un bar et commandent 3 bières. A peine servis, ils constatent que dans chaque verre se trouve une mouche.

L'Américain et le Français commandent de nouvelles bières.

L'Ecossais, lui, prend la mouche qui est dans son verre entre ses doigts et lui ordonne : crache ce que tu as bu !

x x x

Alors que Monsieur entre à l'improviste dans le salon, il aperçoit son maître d'hôtel en train de boire au goulot de la bouteille de cognac. Mécontent il s'écrie :

— Je n'aime pas beaucoup ça James !

— Je m'en doutais, Monsieur, c'est pour cela que je le bois moi-même.

x x x

En conduisant au poste de police un ivroge qui zigzaguait sur la chaussée un policier lui fait la leçon :

— Et vous prétendez être employé dans la ligue anti-alcoolique ?

— Parfaitement, fait l'autre, je suis le « mauvais exemple ».

x x x

Deux amis parlent d'un collègue de bureau :

— Entre nous, je crois que Jean se vante un peu lorsqu'il dit qu'il porte la culotte.

— Si, il la porte, c'est exact, mais sous le tablier lorsqu'il fait la vaisselle.